

Calvin & Hobbes

Vati, wieso sind alte Fotos immer schwarz-weiss? Hatten sie damals noch keinen Farbfilm?

Aber sicher hatten sie. Tatsächlich sind die alten Fotografien farbig. Nur war die Welt damals eben schwarz-weiss.

Echt?

Jepp. Die Welt wurde erst irgendwann in den 1930ern farbig, und eine Zeit lang war die Farbe noch ziemlich körnig.

Das ist ja wirklich eigenartig.

Tja, die Welt ist merkwürdiger als die Fantasie.

Aber warum sind alte Gemälde denn in Farbe? Wenn die Welt schwarz-weiss war, hätten die Künstler sie denn nicht auch so gemalt?

Nicht unbedingt. Viele große Künstler waren wahnsinnig.

Aber wie konnten sie überhaupt in Farbe malen? Mussten ihre Farben nicht damals nicht Grauschattierungen sein?

Natürlich, aber wie alles wurden sie in den 30ern farbig.

Warum sind dann alte Schwarzweissfotos nicht auch farbig geworden?

Weil es Farbfotos einer schwarz-weissen Welt waren. Erinnerst du dich?